



Luziaschule Berge

-Kath. Grundschule der Stadt Meschede-

Herstweg 3 • 59872 Meschede-Berge • Tel: 02903-41266 • Fax 02903-41267

E-mail: luziaschule-berge@t-online.de Homepage: www.luziaschule-berge.de

Berge, 28.08.2023

Elternbrief II

Liebe Eltern,

die ersten Schulwochen sind bereits vergangen und alle Klassenpflegschaftssitzungen haben inzwischen stattgefunden. Gern teile ich Ihnen die gewählten Vertreter:innen der Klassenpflegschaften in den einzelnen Klassen mit:

Schneckenklasse: Frau Kühn, Frau Polinger
Mäuseklasse: Frau Bönner, Herr Schneider
Eulenkasse: Frau Kisner, Frau Naumann
Klasse 3a: Frau Brüggemann, Frau Wiethoff
Klasse 3b: Herr Gördes, Frau Rempe
Klasse 4a: Frau Funk, Frau Naumann
Klasse 4b: Frau Hümmeler, Herr Becker

In meinem ersten Elternbrief ist mir ein kleiner Fehler unterlaufen, den ich hier gern korrigieren möchte: beweglicher Ferientag am Schützenfestmontag in Berge ist nicht am 10.06.2024 sondern am **03.06.2024**.

In der vergangenen Woche haben wir in Zusammenarbeit mit der Verkehrspolizei und dem Busunternehmen Zacharias ein Bussicherheitstraining mit allen Schülerinnen und Schülern unserer Schule durchgeführt. Herzlichen Dank der Firma Zacharias, die uns an zwei Tagen mit einem Bus und einem freundlichen Busfahrer zur Verfügung gestanden hat!

Wir haben das verkehrssichere Verhalten am und im Bus mit den Kindern besprochen und geübt. Bei einer Fahrt mit dem Bus konnte den Schüler:innen anschaulich vermittelt werden, was passiert, wenn der Bus bei einer Geschwindigkeit von lediglich 10 km/h bremsen muss: ein ungesicherter Rucksack flog ungebremst über mehrere Sitzreihen nach vorne.

Im Sachunterricht wurden das Training noch einmal nachbesprochen und die Kinder haben unsere Busregeln auch in schriftlicher Form erhalten. In der Anlage übersenden wir auch Ihnen dieses Blatt zu Ihrer Information und um mit Ihren Kindern auch als Eltern darüber sprechen zu können. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder und erinnern ggf. an die Regeln, falls notwendig.

Ich hoffe, alle fahrberechtigten Schülerinnen und Schüler haben inzwischen das Deutschlandticket erhalten. Einige Tickets wurden direkt an die Hausadresse versandt, einige sind an die Schulen geliefert worden. Bis zum 01.09.2023 wird in den Bussen nicht kontrolliert, da die Einführung des Tickets etwas holprig anläuft. Mit der Schulträgerin überlegen die

Mescheder Schulen derzeit, ob auch die Grundschulen Schülerschein ausstellen und ob es ein einheitliches Verfahren geben kann. Eventuell können zukünftig auch Schülerinnen und Schüler, die keinen Anspruch auf eine Busbeförderung haben, das Deutschlandticket gegen Vorlage einer Schulbescheinigung zu einem reduzierten Preis von 29,00 Euro abonnieren. Die Differenz von 20,00 Euro müsste dann von der Schulträgerin übernommen werden. Wir werden Sie informieren, sobald es Neuigkeiten gibt.

Auch die Schülerinnen und Schüler, die zu Fuß zur Schule kommen und zu Fuß nach Hause gehen, sollen ihren Schulweg sicher meistern können. Oft laufen Kinder nach Schulschluss aus der Schule heraus in Richtung Herweg. Um gefährlichen Situationen vorzubeugen, bitten wir darum, Kinder, die mit dem Auto gebracht oder abgeholt werden, nicht am Herweg, sondern auf dem Kirchplatz ein- bzw. aussteigen zu lassen.

In der letzten Woche gab es an der Schule vereinzelte Corona-Erkrankungen. Wir werden vom Land nicht mehr mit Corona-Tests beliefert und können deshalb keine kostenlosen Tests mehr ausgeben. Wenn Sie Ihr Kind bei entsprechenden Symptomen testen möchten, müssten die Tests privat angeschafft werden. Informieren Sie uns gern weiterhin im Falle eines positiven Befundes.

Wenn Sie Ihr Kind krankmelden möchten, bitten wir darum, dies über das bekannte Messenger-Krankmeldung-Verfahren morgens vor Unterrichtsbeginn zu tun. Aus Rücksichtnahme bitten wir freundlich darum, von Messenger-Nachrichten am Abend abzusehen. Danke schön!

Einige unserer Kinder tragen digitale Uhren. Wir möchten diese Uhren nicht verbieten, aber darauf hinweisen, dass die Schüler:innen im Unterricht nicht von der Uhr abgelenkt werden sollten und weder telefonieren noch Anrufe annehmen sollen. Die Uhren verfügen über einen Schulmodus, den Sie über eine Eltern-App für gewisse Tage und Zeiten einrichten können. Die Smartwatch funktioniert dann wie eine ganz normale Uhr. Bitte stellen Sie diesen Schulmodus zu Schulzeiten ein! Sollte Ihr Kind während der Schulzeit mit Ihnen telefonieren möchten, kann es dazu gern das Telefon der Schule nutzen. Wir danken für Ihr Verständnis!

Im Rahmen der Sparkassen-Fußball-Mädchen-Woche hat unsere Schule- neben 34 weiteren Grundschulen- eine Einladung zur Teilnahme an einem „fußballreichen Mädelsstag“ am Dienstag, den 26.09.2023 in Oeventrop erhalten. Unter dem Motto „Mädchen kicken cooler“ können alle fußballinteressierten Mädchen aus den Klassen 1-4 an einem Fußballvormittag mit viel Spiel und Spaß teilnehmen. Es wird ein gemeinsames Warm-up, verschiedene Fußballstationen und ein Grundschulturnier geben. Der Bustransfer von und zurück zur Schule wird von Zacharias Reisen durchgeführt und ist für alle Teilnehmerinnen kostenlos. Vor Ende der 6. Stunde werden alle wieder zurück sein. Weitere Informationen für alle teilnehmenden Mädchen gibt es vor Beginn der Mädchen-Fußball-Woche. **Bei Interesse melden Sie Ihre Tochter bitte bei der Klassenlehrerin/ dem Klassenlehrer Ihrer Tochter bis spätestens Montag, den 04.09.2023 an.**

Herzliche Grüße

gez. Anja Freifrau von Fürstenberg
Rektorin